

『第9回 静岡県医学検査学会』の開催中止のお知らせ

(一社) 静岡県臨床衛生検査技師会

会長 伊藤 喜章

平素、技師会活動には、ご理解ご協力ありがとうございます。

今年の静岡県医学検査学会は6月13日(土)に開催を予定して準備してきました。しかし全国に緊急事態宣言が発令され新型コロナウイルス感染が新たな局面を迎えており、当県においても感染者数の増加が続き、追跡不要患者の発生も始まりました。このように終息の見込みが立てられない中、一時期は開催の延期も検討してきましたが、先の見えないこの状況では開催時期や会場手配も難しく、**延期ではなく中止すべき**との判断を昨日21日(火)のメール利用のWeb理事会において満場一致で決定しました。ご参加を予定して下さっていた会員の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、どうかご理解を賜りますようお願い申し上げます。

今回の学会にエントリーして頂いた会員様、シンポジウムにご協力頂いた関係施設の会員の皆様、ランチョンセミナーにご協力頂いた賛助会員の皆様には、当会へのご理解とご協力をご感謝するとともにご迷惑をおかけしますことをご詫言申し上げます。別途学会長と実行委員長からお礼状にて挨拶させていただきます。

なお、同時開催予定の令和2年度定時総会ですが、現時点では理事役員の改選や法人登記の手続きがあるため、新型コロナウイルス感染防止に留意し理事及び議事運営委員など最低少数で規模縮小して実施する予定です。本来なら永年勤続者表彰やわかふじ奨励賞などの表彰もあり、多くの会員様に参加をお願いしたいところですが、今回については無理なさらずに、書面表決用紙の提出に専念して頂ければと思っています。もし参加来場される方が居るようでしたら、発熱などを確認して頂き、マスク着用での参加をお願い致します。

会長としての私の任期は、6月総会までですが、次回の静岡県医学検査学会が新しい理事役員体制で盛大に、かつ安心・安全に行われることを祈っています。